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12月6日（木）、秋田市の秋田キャッスルホテ
ルにおいて、佐竹秋田県知事と本会役員による
懇談会を開催しました。

開催にあたり、藤
澤会長は「本会では、
全指導員が県内の会
員組合を訪問し、各
組合・企業の生の声
を収集するととも
に、問題点・課題等
に対して指導員が全
員で必要な支援の方
向性を議論する取組
を行っている。組合・

企業の皆様にとって時宜を得た効果的な支援
活動につなげるため、今後も県からの一層の
ご支援・ご指導をお願いしたい。」と挨拶しま
した。

一方、佐竹知事か
らの挨拶では、「若い
人の県内定着には、
魅力ある職場をいか
につくるか。これまで
の伝統や流れ、蓄積
を生かしつつ、新しい
発想を取り入れなが
ら、皆さんとともに切
り開いていきたい。」
と述べられました。

懇談会では、藤澤会長はじめ、本会役員より
下記の4分野9項目の要望を行いました。

◎インフラ整備
○�日本海沿岸東北自動車道、東北中央自動車
道の早期全線開通及び県内高速道路におけ
る暫定2車線区間の4車線化に向けた整備促
進について
○�秋田新幹線の秋田・岩手県境における新ト
ンネル整備の早期実現について

◎中小企業組合・中央会等に対する支援の拡充
○�中小企業組合の設立・運営・事業展開の専
門的支援機関である中央会に対する商工団
体組織活動強化費補助金の確保及び強化に
ついて

◎「中小企業振興条例」に基づく産業支援
○�食品製造業者の連携による生産性向上や販
路拡大に向けた取り組みへの支援について
○�中小企業が第4次産業革命に乗り遅れない
ための支援の強化について
○�事業承継時のための設備・施設の更新や土
地取得等に必要な資金調達について、既存の
支援制度より更に低利・長期の融資制度の実
現に向けた国等への要望活動強化について

◎官公需関連
○�消費税増税を前提とした平成31年度官公需
関連予算の編成について
○発注時期の更なる平準化等について
○�大都市との賃金格差解消に向けた地方の公
共工事設計労務単価引き上げを求める国等
への働きかけについて

本会では引き続き、様々な機会を通じて要
望活動を行って参りますので、要望したい事
項等がございましたら本会までご相談くだ
さい。
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